Fecha: 14/11/2024Vpe: 179 ∈ Vpe pág: 987 ∈ Vpe portada: 1.777 ∈

Difusión:
Ocupación:

884 687 18,11%



Premio a un proyecto contra el edadismo en la atención sanitaria a los mayores

La iniciativa une a personal del área sanitaria y la Escuela de Enfermería

S.F. Ournse

Un proyecto de humanización del área sanitaria de Ourense y de la Escuela Universitaria de Enfermería ha ganado el segundo premio nacional del Foro Afectivo-Efectivo que reconoce las buenas prácticas de proyectos de salud realizados en España. Recogieron el premio Miriam Vázquez, supervisora del área de Calidad del área y María Milagros Fernández,

directora de la Escuela.

La iniciativa galardonada es el «Plan de acción colaborativa para luchar contra el edadismo» impulsado por el Observatorio contra la discriminación del mayor del área sanitaria y el equipo docente del centro universitario. Destacó en la categoría de mejor acción de formación, transformación, información y sensibilización en torno a la salud desarrollada desde el ámbito sanitario. De hecho, el proyecto parte de la

idea de que el sistema sanitario puede contribuir a perpetuar la discriminación por razón de edad al tratar con personas mayores.

Estudios recientes realizados por el propio Observatorio detectaron que los profesionales sanitarios más jóvenes son los que presentan actitudes más edadistas y más creencias estereotipadas hacia los adultos mayores. El objetivo del proyecto es prevenir esas actitudes sensibilizando a los futuros profesionales incluyendo



Miriam Vázquez y Mila Fernández, con el premio. | FdV

en el itinerario formativo de la Escuela seminarios y dinámicas sobre la prevención y el buen trato hacia los adultos mayores.